# 不気いっぱい ゆめいっぱい チャレンジいっぱい





# 3 年 生

平成 27 年 1 月 29 日 No.20 担任 宮田 明

### 下蒲刈小学校3年生のじまん話(38)

#### 食育参観日に下蒲刈の特産品を発表できたよ!



食育参観日には、一年間かけて調べた下蒲刈の特産品を保護者のみなさんに発表することができました。「ナニコレ下蒲刈特産クイズ」と名前をつけ、特産品をクイズ形式で発表しました。総合的な学習の時間「下蒲刈の自然と食」で調べてきた地域の特産品の中から自分たちで調べたことを中心に発表しました。 保護者のみなさんには、もうすでに知っていたと思われたものでも、その歴史や栽培の技術などにびっくりされておられたので、児童は、クイズにしてよかったと、とても喜んでいました。



クイズにしていくときには、特産品の特長をもう一度振り返り、いろいろなことを教えてもらったり、調べたりしたことを思い出し、下蒲刈のよさをまた実感しました。 クイズをしていくなかで、いろいろと保護者のみなさんが答えてくださった中にも新しい発見がありました。 保護者のみなさまの参加でとても楽しい発表会になりました。ありがとうございました。





いろんな答えを考えてくださった保護者のみなさんありがとうございました。

給食は、それぞれの机で向かい合って食べていただきました。





## 下蒲刈小学校3年生のじまん話39

私たちの育てた野菜は、おいしかったね。

私たちが育てたちぢみキャベツとむらさきキャベツ,そしてダイコンを食育 参観日に持って帰っていただきました。キャベツの収穫は、今年は2回目に なります。けっこう大きくなりましたが、むらさきキャベツの方は、なかな か大きくならなくてちょっとずつになりました。おいしかったという感想も 言っていただきました。もう少ししてから、最後の大根を収穫します。



#### ハートレモン登場!

発表の後は原田くんのじいちゃんからもらったレモをいただきました。ハートレモンは、紅茶の中に入れてレモンティーでいただきました。子どもたちは、レモンの輪切りをいただきました。さわやかな感じが何とも言えません。レモンもおいしかったです。いつも原田じいちゃんありがとうございます。



